

Herzlich willkommen am Institut für Erziehungswissenschaft!

Liebe Erstsemester-Studierende des Bachelorstudiengangs Erziehungswissenschaft, wir freuen uns sehr, Sie im Sommersemester 2025 an unserem Institut willkommen zu heißen! Der Start ins Studium ist eine spannende Zeit voller neuer Eindrücke, Begegnungen und Herausforderungen. Um Ihnen den Einstieg so angenehm wie möglich zu gestalten, laden wir Sie herzlich zu unserer **Erstsemesterbegrüßung** ein.

Wann?

- 31.03.25 14:00 bis 18:00 mit anschließendem gemeinsamem Ausklang im Bermuda3Eck
 - 01.04.25 12:30 bis 18:00 mit anschließender Party am Institut

Wo? GA 03/142

Was erwartet Sie?

- **Begrüßung** durch die Lehrenden des Instituts & Vorstellung des Studiengangs und **wichtiger Ansprechpersonen**
- Tipps und Informationen für einen gelungenen Studienstart & **Anmeldung** zu den wichtigsten Veranstaltungen der Studieneingangsphase
- Gelegenheit zum **Austausch** mit Kommiliton*innen, Dozierenden und dem Fachschaftsrat

Die Veranstaltung bietet Ihnen die Möglichkeit, erste Kontakte zu knüpfen, Fragen zu klären und sich in entspannter Atmosphäre mit dem Studienalltag vertraut zu machen. Zudem findet **die Anmeldung und Zuteilung zu den Einführungsseminaren und Tutorien** vor Ort im Rahmen der Veranstaltung statt. Diesen Termin sollten Sie daher auf keinen Fall verpassen!

Wir freuen uns darauf, Sie persönlich kennenzulernen und an unserem Institut begrüßen zu dürfen.

Ihr Team des Instituts für Erziehungswissenschaft